



Cecilia Grierson 355 Piso 4 (C1107CPG)
Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Argentina

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 25 de marzo de 2025

Señores

Bolsas y Mercados Argentinos S.A. (BYMA)

Presente

Ref.: Loma Negra C.I.A.S.A. – Hecho Relevante

De nuestra mayor consideración:

Por la presente nos dirigimos a ustedes a fin de informarles que **Loma Negra C.I.A.S.A** recibió una comunicación de su accionista mayoritario, InterCement Trading e Inversiones Argentina, S.L., en la cual informa propuesta de Directores y Síndicos para el ejercicio 2025 a ser designados por la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad que se celebrará el 23 de abril del corriente año (puntos 8 y 9 del orden del día), la cual se adjunta a continuación de la presente.

Sin otro particular, saludo a Ud. muy atentamente.

Marcos I. Gradin
Responsable de Relaciones con el Mercado
LOMA NEGRA C.I.A.S.A.

WWW.LOMANEGRA.COM



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 25 de marzo 2025

Señores Accionistas de Loma Negra C.I.A.S.A.

Ref.: Propuesta de Directores y Síndicos

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a ustedes a los fines de informar que Loma Negra C.I.A.S.A. (la “Sociedad” o “Compañía”) recibió una comunicación de su accionista mayoritario, InterCement Trading e Inversiones Argentina, S.L., en la cual informa su propuesta de Directores y Síndicos para el ejercicio 2025 a ser designados por la Asamblea General Ordinaria de la Sociedad que se celebrará el 23 de abril del corriente año (puntos 8 y 9 del orden del día).

Se transcribe a continuación la propuesta:

DIRECTORES
Paulo Diniz
Sergio Damián Faifman
Javier Enrique Patrón
Humberto Junqueira de Farias
Laura Gé
Sergio Daniel Alonso
César Javier Graña
SÍNDICOS TITULARES
Antonio Juan Lattuca
Omar Raúl Rolotti
Adriana Irene Calvo
SÍNDICOS SUPLENTE
Claudio Aldo Forti
Carlos Roberto Chiesa
Jose Alanis

A continuación, se presentan breves descripciones de la información biográfica de los individuos propuestos para ocupar cargos en el Directorio.

Paulo Diniz. El señor Diniz fue designado Presidente del Directorio de Loma Negra en abril de 2023, y participa como miembro titular de nuestro Directorio desde 2017. Desde 2019 el Sr. Diniz preside el Comité de Resultados, Finanzas y Estrategia y en abril de 2023 fue designado miembro del Comité de Persona y Gobernanza de Loma Negra. Actualmente es CEO de InterCement Participações S.A., un actor líder mundial en cemento, nuestro accionista controlante. También es miembro del Consejo de Administración de InterCement Brasil S.A. El Sr. Diniz cuenta con más de 35 años de experiencia en finanzas y administración de compañías en Brasil y del exterior, tales como Amyris, Bunge Limited, Carrier Corporation, Cosan, F. Hoffmann-La Roche y Telecom Italia. El Sr. Diniz obtuvo su título de Ingeniero Industrial en la Universidad Politécnica de San Pablo, Brasil, un máster en Administración



Empresarial en el International Institute for Management Development (IMD), Suiza, y un postgrado en Recursos Humanos en la INSEAD, Francia.

Sergio Damián Faifman. El Sr. Faifman fue designado como miembro del Directorio de la Compañía en agosto de 2012. También se ha desempeñado como CEO de la Compañía desde noviembre de 2016. Asimismo, el Sr. Faifman actualmente se desempeña como presidente de los directorios de Ferrosur Roca S.A., Cofesur S.A.U. y Recycomb S.A.U. y como Vicepresidente de Loma Negra. Además, actualmente es vicepresidente segundo de FICEM (Federación Interamericana de Cemento) que a su vez es miembro de GCCA (Global Cement and Concrete Association). En mayo de 2019, el Sr. Faifman fue designado como Vicepresidente de la Asociación de Fabricantes de Cementos Portland y el Instituto Argentino del Cemento Portland, y actualmente se desempeña como Presidente de ambas organizaciones. El Sr. Faifman se incorporó a la Compañía en noviembre de 1994 y desde entonces, se ha desempeñado en diferentes cargos, entre ellos, Director de Logística y Abastecimiento entre junio de 2015 y noviembre de 2016 y Director Financiero (CFO) entre agosto de 2012 y junio de 2015. También se ha desempeñado como Comptroller Corporativo en InterCement Brasil entre septiembre de 2010 y agosto de 2012 y como Comptroller y Gerente de Impuestos en Loma Negra entre mayo de 2006 y septiembre de 2010. El Sr. Faifman se graduó como Contador Público en la Universidad de Buenos Aires en 1997 y obtuvo un MBA de la Universidad del CEMA en 2002. Actualmente, es miembro de los siguientes Comité de Loma Negra: Comité de Ética y Complimiento, del Comité de Personas y Gobernanza, Comité de Resultados, Finanzas y Estrategia de Loma Negra, y es Presidente del Consejo de Administración de la Fundación Loma Negra.

Javier Enrique Patrón. El Sr. Patrón se incorporó en 1992 a Marval O'Farrell Mairal (la firma legal más grande de la Argentina, líder en el país y también en Latinoamérica) y es socio allí desde 1997, estando a cargo del Departamento de Derecho Laboral desde esa fecha. En el año 2015 fue también designado como Managing Partner del Estudio, posición que ocupa hasta la actualidad. Encabeza el sector de litigios laborales y se especializa en brindar asesoramiento legal a clientes internacionales que están desarrollando sus negocios en la Argentina. Se recibió de abogado de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad del Museo Social Argentino en el año 1988, donde también trabajó como profesor adjunto en la materia Derecho del Trabajo hasta 2008. También se desempeñó como profesor de esta materia en la Universidad de Buenos Aires desde 1988 hasta el año 2008. Destacado como Band 1 por Chambers & Partners Latin America, Javier fue reconocido como "Leading Lawyer" por Legal 500 y recomendado en la sección Derecho Laboral de Argentina por Who's Who Legal & LL250. El Sr. Patrón también obtuvo el premio LACCA Thought Leader en Derecho Laboral en 2021 y está destacado en la guía "LACCA Approved 2021". Además, escribió numerosos artículos para reconocidas publicaciones internacionales y ha contribuido en los siguientes libros: The International Law Review y The International Employment Law.

Humberto Junqueira de Farias. El Sr. Junqueira de Farias se desempeña actualmente como miembro del Consejo de Administración de Mover Participações, del Consejo Consultivo de Bueno Netto Engenharia y del Instituto Vencer o Câncer (pro bono). Además, es Senior Advisor en GeoBiogas & Carbon. Anteriormente, fue miembro del Consejo de Administración de JBS Global, Eldorado Brasil Celulose, Loga - Logística Ambiental S.A., Essencis Soluções Ambientales S.A. y del Consejo Consultivo de CSBrasil (Grupo Simpar). Asimismo, ejerció como CEO de Âmbar Energia, Renuka do Brasil, Intercement, Loma Negra (Argentina) y CAVO Serviço e Meio Ambiente S.A., acumulando una amplia trayectoria en liderazgo empresarial y gestión estratégica. Es Ingeniero Civil y Administrador de Empresas egresado de la Universidad Mackenzie. Posee un posgrado en Administración Industrial en la Fundação Vanzolini - USP y una especialización en Gestión en el IMD - Suiza. Además, realizó el Curso



Avanzado para Consejeros de Administración del IBGC y es miembro de Young President Organization, donde ha ocupado la presidencia de los Capítulos Paulista, Metropolitan y Gold São Paulo (pro bono). Posee experiencia en diversas industrias, como agronegocios, saneamiento, servicios ambientales, alimentos, bioenergía, ingeniería y construcción, energía, gas, infraestructura y materiales de construcción. Asimismo, cuenta con trayectoria en empresas de gran porte en Brasil y en el extranjero, manejando fusiones y adquisiciones (M&A), internacionalización, reestructuración (turnaround), gestión de crisis, innovación y tecnología. Además, participó en consejos de diversas entidades, entre ellas SELUR (Sindicato de Empresas de Limpieza Urbana del Estado de São Paulo), Asociación de Fabricantes de Cemento Portland (Argentina), del Sindicato Nacional de la Industria del Cemento y de la Unión de la Industria de Caña de Azúcar y Bioenergía.

Laura Gé. La Sra. Laura Gé es miembro del Directorio de Banco Santander en Argentina, de Farmacity S.A., Stein Holding Group LLC, Loma Negra C.I.A.S.A. y de Austral Participacoes en Brasil (donde fue nominada por el IFC). También se desempeña desde 2016 como Asesora Ejecutiva Senior del Grupo Sancor Seguros y Asesora del Directorio en Wiener lab S.A. Cuenta con más de 10 años de experiencia en management consulting, habiendo liderado las oficinas de Buenos Aires y Santiago de Chile de Integration Consulting, y habiendo sido gerente de Hermes Management Consulting y consultora de The Boston Consulting Group. Se desempeñó como CEO de la compañía de publicidad exterior MECA y fue miembro del Comité Ejecutivo de CIMECO, holding de medios de comunicación propietario de los diarios Los Andes de Mendoza y La Voz del Interior, habiendo sido también miembro de los respectivos directorios. Fue CEO de la revista dominical Rumbos, que circula en la mayoría de los diarios del interior de Argentina. Cuenta con experiencia en fondos de venture capital y privados de inversión, habiendo sido Directora de Pegasus Capital y Gerente de I5, del fondo Hicks, Muse, Tate & Furst, entre otros. Laura es Contadora Pública Nacional, egresada con honores de la Universidad de Buenos Aires y MBA de Harvard Business School, donde también se graduó con honores. Es líder de la Red de Gobierno Corporativo de IDEA y fue miembro de los comités organizativos de varios Coloquios y del evento Experiencia Management de la misma institución. Es miembro de Women Corporate Directors (WCD), del Comité Consultivo de LIDE Argentina y del cuerpo docente de post-grado de la Facultad de Administración y Ciencias Sociales de la Universidad ORT en Uruguay, donde da clases de Gestión en Directorios. En abril del 2023 fue designada directora titular de Loma Negra y miembro del Comité de Auditoría y del Comité de Riesgos y Reputación. Asimismo, forma parte del Consejo Asesor de Grupo Corven y del Advisory Board de ABECEB.

Sergio Daniel Alonso. El Sr. Alonso fue designado como miembro del Directorio de Loma Negra en julio de 2017. Asimismo, es miembro de la Junta Directiva de Arcos Dorados (Ticker ARCO) -el mayor franquiciado independiente de McDonald's a nivel global- desde 2008. Se desempeñó como director ejecutivo (CEO) de Arcos Dorados desde el año 2015 hasta el 2019. Entre los años 2008 y 2015 se desempeñó como Chief Operating Officer (COO) de Arcos Dorados y como Presidente de McDonald's do Brasil entre los años 2003 y 2008. Arcos Dorados -el mayor proveedor privado de oportunidades de Primer Empleo en América Latina- ha sido reconocida en varias ocasiones como una de las Mejores Empresas para Trabajar, según el instituto Great Place To Work (GPTW). Durante su mandato en McDonald's Brasil, fue también Presidente del Instituto Ronald McDonald, una organización no gubernamental dedicada al Cáncer Juvenil con participación activa en Políticas Públicas y Recaudación de Fondos. Entre los años 1996 y 1999 se desempeñó como Director de Operaciones Comerciales de Renault Argentina. El Sr. Alonso obtuvo el título de Contador Público en la Universidad de Buenos Aires, Argentina. El Sr. Alonso completó el Programa de Certificación de Director Corporativo en la Universidad de Negocios de Harvard. El Sr. Alonso es miembro de la Junta Directiva de la Universidad Austral de Argentina, donde también se desempeña como presidente del Comité de Auditoría y Finanzas. Además,



Cecilia Grierson 355 Piso 4 (C1107CPG)
Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Argentina

el Sr. Alonso se desempeña como miembro del Consejo de Administración de la Fundación Loma Negra y es miembro del Comité de Ética y Cumplimiento y Presidente del Comité de Auditoría de Loma Negra.

César Javier Graña. El Sr. Graña fue designado como miembro del Directorio de Loma Negra en abril de 2019. Es Licenciado en Economía graduado en la Universidad Católica Argentina en el año 1994, cuenta con un Master en Finanzas del Centro de Estudios Macroeconómicos Argentinos (CEMA) en el año 1995 y un MBA en Harvard Business School en el año 2000. El Sr. Graña es socio del Grupo de Asesoramiento Estratégico de PJT Partners. En PTJ Partners, el Sr. Graña lidera la práctica de Latinoamérica asesorando a clientes en transacciones estratégicas incluyendo fusiones y adquisiciones, mercado de capitales y reestructuraciones. Previo a comenzar a trabajar en PJT Partners, el Sr. Graña fue Director Ejecutivo y Jefe de la Banca de Inversiones para LatAm ExBrasil de Itau BBA, subsidiaria de Itau Unibanco desde el año 2013 hasta el años 2019. Antes de comenzar a trabajar en ItauBBA el Sr. Graña trabajó 13 años en Morgan Stanley en el Grupo de Fusiones y Adquisiciones en Nueva York, trabajando en una amplia gama de transacciones públicas y privadas en diferentes industrias. Durante su último año en Morgan Stanley, fue parte del Grupo para Latinoamérica de Morgan Stanley liderando la actividad de Fusiones y Adquisiciones en la región. Anteriormente, desde 1996 a 1998 fue asociado en el sector de banca de inversión (investment banking) del Deutsche Morgan Grenfell en Buenos Aires, y en forma previa, fue analista en el sector de mercado de capitales del Banco Rio de la Plata S.A. El Sr. Graña es parte del Consejo de Administración de la Fundación Loma Negra y es miembro del Comité de Riesgos y Reputación, del Comité de Auditoría y del Comité de Resultados, Finanzas y Estrategia de Loma Negra.

Sin otro particular, saludamos a Uds. muy atentamente.

Marcos I. Gradin
Responsable de Relaciones con el Mercado
LOMA NEGRA C.I.A.S.A.